

# Nationalfeiertag der Republik Kongo in Hannover

**ZUM 51. MAL** feierte die Republik Kongo am 15. August ihren Unabhängigkeitstag. An der zentralen Feierstunde im Honorarkonsulat des zentralafrikanischen Staates in Hannover nahmen rund 100 geladene Gäste teil. Darunter der Doyen des niedersächsischen Konsularkorps Generalkonsul Tunca Özcuhadar sowie die Honorarkonsuln der Länder Schweden, Burkina Faso, Namibia, Kirgistan und Togo. In seiner Rede stellte Honorarkonsul Ralf Seßelberg das Programm seiner Regierung namens „The way ahead“ sowie zahlreiche Projekte und Pläne vor. So ist für das Frühjahr 2012 die Reise mit einer Wirtschaftsdelegation in die Republik Kongo geplant.



*Der Honorarkonsul der Republik Kongo in Hannover **Ralf Seßelberg** (l.) und der Doyen des niedersächsischen Konsularkorps Generalkonsul **Tunca Özcuhadar***